

がっこう  
学校だより

平成23(2011)年6月1日



に り ん

# 日 輪

ほんこうきょういくもくひょう  
本校教育目標

ふれあおう  
たの  
楽しもう  
まな  
学びあおう

へいせい ねん ど がつ  
平成23年度6月 水無月

よこはましりついでさたしやうがっこう  
横浜市立飯田北小学校  
こうちやう むとう まきこ  
校長 武藤 牧子

がっこうちやう むとう まきこ  
学校長 武藤 牧子

## さいご ぜんりよく 最後まで全力で

5月21日(土)、五月晴れの中『なかよし運動会』を実施することができました。早朝より保護者の方、地域の方や来賓の方など大勢の方にご声援をいただきました。子どもたちも自分の力を精一杯出すことができたと思います。本部席は、徒競走のゴールに近く、最後まで全力で走っている子どもたちの表情を見とることができました。中でも、リレーは、紅組・白組ともに勝利に向かって大きな声援を受け、盛り上がりを見せました。やはり、最後はアンカーの姿が印象に残ります。前半も後半もゴールラインまで力を出し尽くして走りきる6年生の姿は感動ものでした。勝負ですから必ず勝ち負けは明確になります。勝てばそれまでの努力が報われ喜びも一層高まることでしょう。大事なものは、負け方だと思います。練習に励み、自分なりに精一杯、力の限り競い合えた負けならば、意味のある負けと考えてよいのではないのでしょうか。結果は、負け組となってしまったかも知れませんが、その過程では、勝ち組と同じ力をつけていたということです。勝負は、時の運ともいわれます。大切なことは、『最後まであきらめず全力を出し切ること』その姿を、リレーのアンカーが見せてくれたことです。2011年の運動会は、たった1度なのです。

## こんねん ど じゅうてんとりくみ 今年度の重点取組

今年度も学習指導・児童指導・特別支援教育を重点取組とし、心の教育の充実と子どもたち一人ひとりが主体的に学習に取り組むような教育活動を行っていきます。そのためには、教職員個々の指導力を高めるとともに子どもたちの学習意欲の喚起とわかる喜びを味わえる授業改善にむけ家庭と連携をとることが大切になってきます。昨年度末に各家庭に配布(1年生は本年度)しました『飯田北小学校ルールブック』は、学校生活についての約束をまとめてあります。これは、学校という集団生活におけるルールや社会性を育てるために活用していくものです。また、日々の生活リズムを整えることも大切なことです。『早寝・早起き・朝ご飯』は、今年の本校PTAのスローガンですが、成長期の子どもの健康を考えると大事な取組だと思えます。まず、ご家庭で子どもたちが健康な毎日を過ごせるよう日々の生活リズムを整えていただきたいと思います。家庭教育にも期待します。よろしくお願ひします。